

## 19. Dezember 2011

# Jahresrückblick

Pünktlich vor dem Jahreswechsel wird in allen Medien das noch nicht ganz abgelaufene Jahr aufgearbeitet. Auch ein Anreiz für mich, das erlebte nochmals Revue passieren zu lassen.

Sportlich gesehen gab es einige Highlights. Ein absolutes Erlebnis war die Halbdistanz in Ferropolis. Strecken, Wetter und Örtlichkeiten waren der Veranstaltung gemäß und der Urlaub im Anschluss mit der Familie hat sich auch gelohnt. Auch den Urlaub Anfang September konnte ich mit einem sportlichen Ereignis verbinden. Die Bodensee Rundfahrt war ein gelungener Ausgleich im Wettkampfjahr 2011. Abschließend der Marathon in Frankfurt mit Bestzeit.



Im Einzelnen will ich nicht auf alle sportlichen Veranstaltungen eingehen. Doch war in diesem Jahr immer gutes Wetter für das Training und den Wettkampf. Viele schöne gemeinsame Trainingsstunden mit Susanne. Sportlich gesehen muss ich eine positive Bilanz ziehen. Doch gibt es keine Erfolge ohne Rückschläge, körperlich gesehen war dies in diesem Jahr der Fahrradunfall, an dem ich doch einige Wochen zu knabbern hatte, und auch die schmerzliche Erfahrung, das Ausdauersport keine Mannschaftsdisziplin ist, verfolgt mich noch bis heute.

Aber egal, einmal mehr aufstehen als hinfallen, aus den Erfahrungen Veränderungen vornehmen, nach vorne schauen, was das neue Jahr bringt und zugleich Ziele suchen. 2012 ist Olympiade in London, der Traum eines jeden Sportlers. Für mich wird es auch im nächsten Jahr wieder nicht klappen, bei Olympia dabei zu sein oder irgendwo einen Titel in irgendeiner skurrilen Disziplin zu holen, aber versuchen werde ich es auf jeden Fall und die ersten Termine für 2012 sind bereits angemeldet.



Nächstes Jahr werden es auch bereits 30 Jahre Mitgliedschaft in der Feuerwehr sein und ich werde mir mein „Tripple X“ abholen können. Dieser Anlass wird es mir auch Wert sein einen kleinen Rückblick auf das Erlebte abzugeben. Es wird nächstes Jahr einige interessante Berichte aus fernen Ländern geben, dass kann ich schon heute versprechen.

Wir wünschen all' unseren Lesern ein frohes Fest und einen guten Rutsch ins neue Jahr. ROKU